

Übrigens

habe ich mich mit dem Ende des Sommers noch nicht abfinden können. Ich setze noch sehr auf einen schönen Herbst bzw. einen Goldenen Oktober. Und im Moment sieht es ja gut aus und es gab und gibt noch recht sonnige Tage.

Ich kann mich an Zeiten erinnern, in denen ich mich durchaus auch ein wenig freute auf die kalte und dunkle Jahreszeit. Aber irgendwie scheint sich das mit den aktuellen Zeitläuften geändert zu haben. Da wirkt so vieles auch im übertragenen Sinne dunkel und kalt, dass ich mir wenigstens die Tage selbst dazu ruhig noch weiter hell und warm wünschen möchte.

Wenn es ihn also durchgehend gibt den Goldenen Oktober in diesem Jahr, dann werde ich ihn besonders genießen!

Viele Grüße,

Pastor Christoph Harmening